

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Bismillahirrahmanirrahim

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya, Karya ilmiah yang berjudul “Burgerkill: Perintis Musik Underground di Ujungberung (1995-2006)” ini dapat terselesaikan. Karya Ilmiah ini dibuat sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Melakukan penelitian tentang Burgerkill sebagai sebuah band *Underground* adalah upaya penulis untuk memperkenalkan dan melestarikan sejarah tentang Musik *Underground*. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan syukur kepada pihak-pihak yang telah berperan banyak dalam penyelesaian penelitian ini. Pihak-pihak tersebut meliputi, Dr. Umasih, m.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta, Humaidi, S.Pd, M.Hum selaku Ketua Program Studi Pendidikan Sejarah, Dr. Abdul Syukur, M.Hum selaku Dosen Pembimbing I. Nur'aini Martha, S.S., M.Hum sebagai Dosen Pembimbing II. Terima kasih sudah dengan sabar membantu penulis dalam proses pengerjaan skripsi ini. Drs. M. Fakhruddin, M.Si selaku Ketua Penguji, Humaidi, M.Hum selaku Dosen Penguji Ahli, dan Dr. Corry Iriani R., M.Pd selaku Sekretaris

Penguji. Terima kasih atas kritik dan saran yang telah diberikan dalam pengerjaan Karya Ilmiah ini.

Teman-teman Pendidikan Sejarah 2013 yang sudah memberikan banyak pelajaran dan support selama berkuliah. Arif, Pandu, Lyman, Revi, Samsul, Triawan, Abay, Avruz, Hary, Andika Irawan, Adi Purwa, Chairy, Advent, Ira Wayan, Joko, Rio dan semuanya. Terima kasih atas kerja samanya di kelas dan angkatan. Penghuni Jagakarsa 35 Residence Pak Sony, Pak lalu, Bang Yosi, Mbak Gea, Bu dini, Mamah Al, Pak Amril yang senantiasa mengingatkan penulis agar segera merampungkan Karya Ilmiah.

Tuan Putri dan Ayuningtyas Bunga, Terima kasih untuk bantuan, perhatian, cinta dan dukungan tak kenal lelah. Sayang kalian banget banget!. Kedua orang tua penulis, Babeh Nuryadi dan Mamah Ngatini yang telah bekerja keras untuk menghidupi penulis, terima kasih untuk dukungan luar biasa dan doanya.

Tanpa mereka semua yang disebutkan di atas, Karya ilmiah yang berharga ini tidak akan selesai sebagaimana mestinya. Akhirnya, penulis berharap Karya Ilmiah ini bisa bermanfaat bagi seluruh pihak yang memerlukannya.

Jakarta, 5 Februari 2020

Taufik Isnan  
4415137086